



## Führungswechsel bei Kiwanis-Club

Weltweit wechselt das Führungsteam bei den Kiwanis-Organisationen jährlich zum 1. Oktober. So auch bei den Donauwörthern in Eisbrunn. Meist haben die Präsidentinnen oder Präsidenten ein Jahresmotto. Joe Schoser, der

scheidende Präsident, hatte „miteinander – füreinander“ gewählt. Mit Fred Jansen und seinem Team beginnt ein neues Amtsjahr. Der im Landkreis bekannte Bildhauer hat das Motto „Freundschaft“ gewählt. Sie ist es, die aus dem

Club mehr macht als nur die Summe der Einzelnen. Sie soll mit Zusammenhalt nach innen die Stärke nach außen gewährleisten, um mit eigener Arbeit das durch die Coronazeit geleerte „Spendensäcke“ wieder zu füllen. Foto: Erben